

## Jungen 15 Bezirksliga

TTV Kappelrodeck : TTF Rastatt  
Donnerstag, 30.11.2023, 18:30 Uhr

### Niederlage für den TTV Kappelrodeck

Ausgelassene Stimmung herrschte am Donnerstagabend, als Max Köhler den Matchball für die Gäste der TTF Rastatt im umdatierten Punktspiel der Jungen 15 Bezirksliga einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TTV Kappelrodeck, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 17:21) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Philipp Martian, der seine drei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 7. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 4:10.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Das Doppel zwischen Basler / Walther und Köhler / Ralea endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspieler. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Köhler / Ralea endete. Fünf Sätze lang beharkten sich Sebastian Böhme und Philipp Martian, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der Start in die Partie hätte für Ferdinand Basler besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Hannes Ralea noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Beim 3:0 gegen Max Köhler fand Joshua Walther von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Die siebringende Taktik fehlte dagegen Lukas Schnurr bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Hannes Ralea ab dem ersten Ballwechsel. Ferdinand Basler besiegelte indes mit einem 3:1 gegen Max Köhler einen Punkt für sein Team. Beim Stand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Lukas Schnurr gegen Philipp Martian. Joshua Walther holte hingegen mit einem 11:8, 11:8, 12:14, 11:9 gegen Hannes Ralea einen Punkt für sein Team. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Ferdinand Basler verlor am Nachbartisch sein Spiel indessen gegen Philipp Martian unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Sebastian Böhme gegen Max Köhler. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTV Kappelrodeck nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTV Bühlertal am 02.12.2023 Punkte zu holen. Die Mannschaft der TTF Rastatt wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die TTG Bischweier am 01.12.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### TTV Kappelrodeck

Doppel: Basler / Walther 0:1

Einzel: F. Basler 2:1, J. Walther 2:0, S. Böhme 0:2, L. Schnurr 0:2

##### TTF Rastatt

Doppel: Köhler / Ralea 1:0

Einzel: M. Köhler 1:2, H. Ralea 1:2, P. Martian 3:0